

## Fackelgeleit zum 90.

Die "Mutter Heidekaul", Erika Hoppe, feierte runden Geburtstag



Foto: Wulf  
Andreas Wulf, Winfried Mennemann, Klaus Thomas, Hans Jürgen Hertwig und Wolf-Dieter Zimmermann (v.l.) gaben Erika Hoppe das Fackelgeleit.

Raderthal (red). Erika Hoppe ist in der Volksparksiedlung seit Jahren die "Mutter Heidekaul". Bei gemeinsamen Straßenfesten, Reinigungsaktionen oder Gartenfesten packt sie noch immer mit an.

Das Original mit schleswig-holsteinischen Wurzeln ist mit ihrem Elan und ihrer Hilfsbereitschaft ein Vorbild für ihre Nachbarn. Zu

ihrem Geburtstag revanchierten sich ihre Familie und die Nachbarn mit einer Überraschung: einem feierlichen Empfang, der mit einem Fackelgeleit begann.

Nachdem der Vorsitzende der Arbeitsgruppe Wohnungsfürsorge Heidekaul der Standortkameradschaft Köln Deutscher Bundeswehrverband e.V., Andreas Wulf, den Empfang eröffnet hatte, trug der Ehrenvorsitzende, Wolf-Dieter Zimmermann, ein Geburtstagsgedicht vor. Auch der ehemalige Bundestagsabgeordnete Dr. Michael Paul war unter den 90 Teilnehmern, ebenso wie Bürgermeister Hans-Werner Bartsch, der ebenfalls einen Geburtstagsgruß überbrachte.

*Letzte Änderung: Freitag, 29.11.2013 12:02 Uhr*